Ouest-France Lundi 23 septembre 2019

Clohars-Fouesnant

Une reproduction de Lucien Simon au Drennec



La reproduction de 1 m par 2 m, du tableau de Lucien Simon, va être implantée sur le placitre de la chapelle du Drennec.

Lors des Journées du patrimoine, l'association des Amis de la chapelle n'a pas manqué d'originalité en dévoilant la reproduction d'un tableau de Lucien Simon qui, très prochainement, sera implanté à l'entrée nord-ouest du placitre.

La représentation des chevaux fait partie de ses sujets de prédilections.

« C'est un peu par hasard que j'ai appris l'existence du fichier numérique que possède Renan Clorennec. L'association a pour philosophie de privilégier l'art sous toutes ses formes. Comme nous l'avons fait pour l'une des œuvres d'Émile Simon, la reproduction du tableau représen-

tant la procession au pardon des chevaux, réalisée par Lucien Simon, il y a toute sa place. L'idée était d'être prêt ce week-end au moment des deux journées du patrimoine », explique le président Philippe Rivière.

Samedi en fin de matinée, une petite fille et deux arrière-petites-filles du peintre étaient présentes, ainsi que des représentants de l'association des Amis de Lucien Simon.

Décédé en 1945, à Combrit, l'artiste avait découvert la Bretagne grâce à sa belle famille (Dauchez), avant d'acquérir en 1902 à Sainte-Marine, le sémaphore désaffecté.